

障害者週間スペシャルイベント（午前の部）の実施結果

● 概要

実施内容：講演『障がいを理由とする差別の解消について』

定員：80人

参加者数：35人

● アンケート結果

回答数：11部

回答率：31.4%

【回答】 「 」内の数字は回答数

1. どのイベントに参加されましたか（複数回答可）。

差別の解消について（午前の部）「10」 映画上映会（午後の部）「1」

芸術展（市民ギャラリー）「4」 物品販売（スペースD）「5」

事業所・団体展示（スペースA・B・C）「1」

2. ご自身について以下からお選びください。

当事者「3」 当事者の家族・親族「5」 支援者「2」 教育関係者「0」

商工関係者「0」 それ以外「2」（ボランティア団体）

3. 今回のイベントについて、お答えください。(1) 今回のイベントをどのようにお知りになりましたか（複数回答可）。

市報「5」 チラシ・ポスター「2」 小金井市ホームページ「3」

協議会委員「3」 知人・友人「1」 その他「2」（団体）

(2) 内容について

満足「4」 やや満足「5」 ふつう「1」 やや不満足「0」 不満足「0」

(3) 理解・啓発の促進につながったと思いますか？

思う「9」 どちらでもない「2」 思わない「0」

(4) ^{いけん}ご意見・^{かんそうなど}ご感想等が^{きにゆう}あればご記入ください。

- ・ 具体的事例を多く活かしていただきよく分かりました。
 - ・ 広報もっと徹底すれば参加者が増えるのではないのでしょうか。
 - ・ 市としての具体的施策の説明があればわかりやすかった。
 - ・ 弁護士先生の講演は、やや長かったがよく理解できた。
 - ・ 参加者が少ないようで残念でした。
 - ・ 幡野先生のご講演、わかりやすくとてもよかったです。知りたいことをたくさんお話していただきました。
 - ・ 講師の方が障害当事者で直に講演を拝聴できたので大変よかったです。
 - ・ 何故講師の先生の情報を事前にお知らせ下さらなかったのでしょうか？
- 昨年、一昨年とあまりに残念な内容だったので今年も、と思った方もいらっしゃると思います（私もその一人）。当事者の方の実体験に基づく話はとても参考になりました。席が空いていたのはとても残念でした。広報にもう少し力を入れてほしいです。
- ・ プログラムがあったほうが良かった。